



Schulklima

Tag der Gesundheit

Sternenwanderung der ganzen Schule auf den Gurten

Warum

Das Schulklima ist eine der wichtigsten Einflussgrößen auf das Wohlbefinden, die Gesundheit und Zufriedenheit sowie auf die Lern- und Leistungsbereitschaft von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Wiederkehrende Rituale, eine Willkommenskultur, ein wertschätzender Umgang untereinander und Möglichkeiten der Partizipation sind wichtige Elemente eines guten Schulklimas.

Stufe

KG–6. Klasse

Umsetzung

Jede Klasse wandert auf einem eigenen Weg auf den Gurten. Nach Pic-Nic und Brätlen gemeinsame Spielaktivitäten, um sich klassenübergreifend kennen zu lernen.

Bemerkung

Der Tag der Gesundheit gehört seit vielen Jahren zur Schulhauskultur.

Schule

Altstadt Schosshalde

Stufen

KG–6. Klasse

Schulleitungsteam

2 Schulleitungen und 2 Tagesschulleitungen

Anzahl Schülerinnen und Schüler

555

Grösse Kollegium

64

Organisation Gesundheitsförderung

2 KGF bilden zusammen das Gesundheitsteam

Homepage

www.kirchenfeld-schosshalde.ch
